
 

 

第１９回 株式会社ＭＢＳラジオ番組審議会 議事録概要 

 

 

１ 日時 ２０２３年１月２６日（木） 

 

２ 場所 オンライン会議と対面会議のハイブリッド方式 

 

３ 出席者  審議委員（５人出席） 

         委員長  釈 徹宗 

         副委員長  くまざわあかね 

 委員  橋爪節也 

 委員  村木真紀 

         委員  輪島裕介 

 

       放送事業者（８人出席） 

         代表取締役社長       浜田尊弘 

         常務取締役         中村 理 

 常務取締役         藤井睦子 

         コンテンツデザイン局長   有貞直明 

 プロデュースセンター長   今道 彰 

         プロデュースセンター    西畑風雅 

         番組審議会事務局長     島 修一 

         番組審議会事務局      服部雅子 

 

４ 議題     Ⅰ. ＭＢＳラジオからの報告 

            ・訂正放送についての調査と今後の対応策について 

    ・前回の聴取率調査の結果について 

 Ⅱ.  ＭＢＳラジオの番組放送基準の一部改正についての諮問 

Ⅲ．番組審議「夕凪カベポスター」 
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５ 議事概要 Ⅰ ＭＢＳラジオからの報告 

・昨年１１月に行なわれた訂正放送についての調査報告と今後の 

対応策についての報告が行われた。 

・昨年１２月に実施された「関西圏ラジオ聴取率調査」の結果について 

ＭＢＳラジオは「全日」「ゴールデン」「終日」という３つの区分に 

おいて同率２位と、前回の調査より向上したことが報告された。 

 

Ⅱ 放送基準の一部改正についての諮問 

審議委員に対して、ＭＢＳラジオの放送基準を一部改正することに 

ついての諮問が行われた。 

新しい放送基準の提案については、委員からことばの意味や意図への 

質問が出されたため、次回の審議会で修正した案を再度諮問することに 

なった。 

 

 Ⅲ. 番組審議「夕凪カベポスター」（毎週木曜１８時～） 

委員からは、 

 ●リスナーからのハガキを活かす工夫がされていると感じた 

 ●生番組の面白さが感じられ、とても聞きやすかった 

などと、評価する意見が出された。また一方では、 

●日頃聞いていない人や、お笑い芸人についての知識がないと 

楽しめない部分があるのではないか 

●コーナーごとのエッジが立っておらず、さらさらと流れるように 

聴けてしまう 

などの意見も挙げられ、スタッフとの意見交換が行われた。 

 

以上 

 


